

El Rey abdica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 02 de Junio de 2014 12:42

. El Rey tomó la decisión el pasado enero, el día de su cumpleaños

. Rajoy: "Quiero transmitir que este proceso se desarrollará en un contexto de estabilidad"



(ELPAIS.COM/MADRID, 02/06/2014) El rey Juan Carlos ha expresado en un mensaje dirigido a los españoles las razones de su abdicación, anunciada esta mañana, y ha agradecido el apoyo de la población durante sus años de reinado. El monarca ha destacado la "transformación de España" y lo "mucho y bueno conseguido entre todos" desde la Transición. "He querido ser Rey de todos los españoles", ha dicho en su mensaje televisado, en el que ha destacado también que "una nueva generación reclama con justa causa el papel protagonista", encarnada en su hijo Felipe.

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, anunciaba a primeras horas de la mañana la

El Rey abdica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 02 de Junio de 2014 12:42

decisión del Rey de abdicar del trono, lo que el propio [don Juan Carlos](#) comunicó hace unos minutos a la nación, en un mensaje televisivo que había sido grabado con anterioridad.

EL DISCURSO DEL REY

rtve

[Mensaje del rey sobre su abdicación](#)

NOMBRAMIENTO DE FELIPE VI, COMO NUEVO REY DE ESPAÑA

"Su majestad el Rey don Juan Carlos acaba de comunicarme su decisión de abdicar", ha comunicado [Rajoy](#). "Espero que en un plazo muy breve, las Cortes españolas puedan proceder al nombramiento como Rey del que hoy es el [Príncipe de Asturias](#)", ha añadido el presidente.



El Príncipe reinará como Felipe VI

El Rey abdica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 02 de Junio de 2014 12:42

Don Juan Carlos tomó la decisión el día de su 76 cumpleaños, el pasado 5 de enero. Se lo comunicó a Rajoy el 31 de marzo y al secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, tres días después. El Rey consultó el paso que iba a dar, primero, con el Príncipe y después con el jefe de la Casa del Rey, Rafael Spottorno. Además, encargó un informe político, jurídico y práctico sobre la abdicación. Se creó entonces un reducido equipo de La Zarzuela y con la vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría por parte del Gobierno, para decidir cómo se hacía el anuncio.

“DEFENSOR INFATIGABLE DE NUESTROS INTERESES”

Rajoy ha elogiado la labor de don Juan Carlos como "un defensor infatigable de nuestros intereses" y ha transmitido que el proceso de abdicación se desarrollará "en un contexto de estabilidad institucional y como prueba de la madurez de nuestra democracia".



Palacio de La Zarzuela, 02 de junio de 2014

A los efectos constitucionales procedentes, adjunto el escrito que leo, firmo y entrego al Señor Presidente del Gobierno en este acto, mediante el cual le comunico mi decisión de abdicar la Corona de España.

El Rey de España

Una firma manuscrita en tinta azul que parece decir 'Juan Carlos I'.

Don Juan Carlos I de Borbón

Excmo. Sr. Don Mariano Rajoy Brey
Presidente del Gobierno

La escueta carta en la que el Rey comunica formalmente su decisión de abdicar al presidente Rajoy

El presidente ha afirmado que el Rey Juan Carlos deja "una impagable deuda de gratitud" a todos los españoles. El presidente ha subrayado que el Rey ha sido "el mejor portavoz y la mejor imagen" del Reino de España en el exterior, un "defensor infatigable" de los intereses de España.

El propio don Juan Carlos ha escrito una carta al presidente que señala: "A los efectos constitucionales procedentes, adjunto el escrito que leo, firmo y entrego al señor presidente del Gobierno en este acto, mediante el cual le comunico mi decisión de abdicar de la corona de España".

CONSEJO DE MINISTROS EXTRAORDINARIO

Rajoy ha convocado un Consejo de Ministros extraordinario para tramitar la abdicación de don Juan Carlos. El presidente del Gobierno ha asegurado hoy que la preparación, el carácter y la amplia experiencia en asuntos públicos del príncipe Felipe constituyen una "sólida garantía de que su desempeño como jefe de Estado estará a la altura de las expectativas".

El Rey renuncia al trono tras 39 años de reinado. No quiso hacerlo cuando las sucesivas operaciones y pasos por "el taller", como le gusta llamar al quirófano para quitarle importancia, avivaron el debate sobre su abdicación. El Rey, de 76 años, ha tomado la decisión de dar el relevo a su hijo, de 46, ahora, tras 39 años de reinado, cuando La Zarzuela y el propio Monarca habían recuperado la normalidad institucional tras meses de [intervenciones quirúrgicas](#) y convalecencias y con una [leve remontada en las encuestas](#).

La decisión, como aclaró el jefe de la Casa del Rey, Rafael Spottorno, es de don Juan Carlos y nada más que de don Juan Carlos.

Es "una decisión muy meditada", afirman fuentes de La Zarzuela, que la desvinculan de la coyuntura política y de los problemas de salud de Don Juan Carlos, que ha aumentado su agenda institucional y los viajes estos últimos meses para aumentar la popularidad de la institución y dejar a la Corona lo mejor posible. Don Juan Carlos ha cancelado un acto que tenía hoy en Cataluña, mientras que el Príncipe ha llegado esta mañana de El Salvador. La Reina se va mañana a Nueva York.

El Rey abdica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 02 de Junio de 2014 12:42

FELIPE Y LA REINA, LOS MÁS VALORADOS

El Príncipe es el miembro de la familia real, con la Reina, mejor valorado en las encuestas. Don Felipe, que reinará como Felipe VI, es "el mejor preparado de los Príncipes de Asturias que ha habido", según declaró el propio Rey en una entrevista en TVE en enero del año pasado. "Podemos tener confianza, seguridad y sobre todo, sabemos que tenemos ahí a alguien preparado", añadió, en una entrevista en la que también dijo cómo quería ser recordado: "Como el rey que ha unido a todos los españoles y que con ellos ha conseguido recuperar la democracia y la monarquía".

Fuente: ELPAIS.COM, RTVE.ES | Adpatado por Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Comunicado de FEREDE con motivo de la abdicación de S. M. el Rey](#) (02/06/2014)